

Town Gallery

大釣トンネル放水訓練

11月16日(水)、奥津川西の大鈎トンネルで消防設備の点検とトンネル内の連結送水管を使用した放水訓練が行われました。

津山圏域消防組合西消防署
奥津出張所の職員が消防車を
使つて水源から吸い上げた水
を送水管に送り、トンネル内
の消火栓から放水しました。
大鈎トンネル内で火災が発
生した場合を想定し、放水ま
での手順や水が出せるまでの
時間を再確認していました。



ミュージックフェスティバル

11月27日(日)、ペスタロツチ館夢ホールでミュージックフェスティバルが開かれ音楽ファンが集まりました。

20年以上活動を続いている
グループから5月に結成した
ばかりのグループまで6組の
バンドが出演し、オリジナル
曲を含む25曲を熱唱しました
ホテルは迫力の演奏と歌で
観客も一体となり熱気に包ま
れていました。



香北地区こんにゃく祭り

12月11日(日)、香北公民館で第一回香北こんにゃく祭りが行われました。

このお祭りは香北地区で古くから盛んに作られていたことにやくを地域の特産品として盛り上げようと地域づくり

委員会が主体となつてとり組んでいるものです。会場の香



素人演芸祭

11月27日(日)、上齋原文化センターで第8回奥津・上齋原素人演芸祭が行われました。13組57人が歌・舞踊・銭太鼓・詩吟など日ごろの練習の成果を披露しました。今回は民話の発表もあり、表情豊かな語り口調に会場からは大きな笑いが起こっていました。



北公民館前でこんなにやく作りの実演が行われ講堂では地域でこんなにやく作りの上手な人々にそれぞれに行っています。

